MINGIEN !











Schreckliches war im Zweiten Weltkrieg in den Konzentrationslagern geschehen. Einiges davon kennen wir aus den Geschichtsbüchern.

An einem September-Wochenende fahren wir mit einem Reisecar zur Gedenkstätte nach Dachau, um die unmenschlichen und unvorstellbaren Ereignisse jener Zeit nicht der Vergessenheit zu überlassen. Und: Wie dachten Überlebende der Konzentrationslager über Gott? Wir hören dazu Textauszüge.



Am Samstagabend weilen wir in der Innenstadt von München, um uns langsam wieder der jetzigen Lebenswelt zuzuwenden. Kennst du den Marienplatz oder den «Alten Peter»? Schon bald kannst du beide Sehenswürdigkeiten fotografieren.

- → Wochenende vom 2. bis 4. September 2022
- → Teilnehmerbeitrag: 50 Fr. (Jugendliche aus finanziell-schwachen Familien müssen keinen Teilnehmerbeitrag zahlen)
- → Dieses Wochenende verbringen wir (Pfarrei Glattfelden Eglisau Rafz) zusammen mit Jugendlichen deines Jahrganges aus Winterthur und Zürich.